

Impact du mouvement des gilets jaunes sur l'activité événementielle : les résultats



Publié le 25/05/2019

UNIMEV, LÉVÈNEMENT et CRÉALIANS ont proposé à leurs adhérents de s'exprimer sur les retombées du mouvement des Gilets jaunes sur leur activité. Il s'agissait d'informer les partenaires institutionnels de l'impact de ce mouvement dans la filière événementielle.

Grâce aux informations collectées, UNIMEV a pu analyser les conséquences à court terme du mouvement des gilets jaunes. Elle a également permis d'identifier deux éléments qui impacteront l'activité événementielle à venir :

- les effets négatifs sur la santé des commerces de centre-ville et des distributeurs qui sont les exposants des événements, notamment en régions et dans certains secteurs tel que celui de la Mode;
- les effets négatifs sur l'attractivité et l'image de la place France pour les participants étrangers.

[Lire la note d'analyse](#)